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第６回定例教育委員会記録

阿 久 根 市 教 育 委 員 会  





１ 日   時   令和６年９月10日（火） 午後２時００分開会 

２ 場   所   市役所第２会議室（３階） 

３ 出 席 委 員  委  員   大漉 孝夫 

         委  員   古賀 正男 

         委  員   中野 真理 

         委  員   西園 敦子 

         教育長  中野 正弘 

４ 事務局職員   教育総務課長兼 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 牧尾 浩一 

  学校教育課長   濱﨑 忠雄 

  生涯学習課長   新町 勝利 

         スポーツ推進課長 寺地 英兼 

５ 記録者    教育総務課長補佐 中野 美紀

６ 会議に付した事件 

日程第１ 令和６年度第５回定例教育委員会会議録の承認について

日程第２ 事務執行報告について 

日程第３ 報告第12号  阿久根市通学支援事業補助金交付要綱の一部を

改正する要綱の制定について 

日程第４ その他 

７ その他 

  今後の日程について 

８ 議事の概要 

別紙のとおり 



定例教育委員会 ９／10（火）  開会 午後２時００分 

報告・議決事項の採決状況 

○報告事項 

報告番号 件 名 審議の状況 採決次第 

報告第12号   阿久根市通学支援事業補助金交

付要綱の一部を改正する要綱の制

定について 

特記事項なし 承 認 

○議決事項 

議案番号 件 名 審議の状況 採決次第 

 なし 



議事の要旨 

日程第１ 令和６年度第５回定例教育委員会会議録の承認について 

 教育長・教育委員  異議なく承認。 

日程第２ 事務執行報告について 

教育委員、教育長、各課長から報告あり。 

大漉委員     学校閉庁日に教育総務課で水やりを行ったとのことであっ

たが、これは検討しなければいけないのではないか。 

中野教育長    学校の校長、教頭は、毎日交代で水やりをしている。閉庁

日については、業務改善の一環として各市町でこのような取

組を行っている。他の市町では、枯れてもしょうがないとい

うところもあるようだが、そういう訳にもいかないので誰か

がしないといけない。今後の検討課題である。 

大漉委員     動物がいる学校があるのか。 

教育総務課長   阿久根小、山下小、脇本小が動物を飼っている。 

古賀委員     今、米不足が叫ばれているが、給食センターに影響はない

のか。 

学校給食センター所長  現在のところは、不足しているとの報告はない。県からの

照会で不足する自治体があるとのことで調査があったが、影

響なしで報告している。 

古賀委員     今年は、豊作ではある。気温が高いため、等級は下がるか

もしれないが、量はあると思う。 

その他報告に対する質疑等なし。 

日程第３ 報告第12号  阿久根市通学支援事業補助金交付要綱の一部を改正

する要綱の制定について 

教育総務課長   ７月に開催した学校の統・廃合に係る保護者説明会におい

て、交付申請期限を見直してほしいとの要望があったことか

ら改正したものである。これまでの申請期限は原則堅持し、

「ただし、市長が認める場合はこの限りではない。」との例

外規定を追加し、交付申請者に対し、柔軟に対応することを



可能としたものである。 

質問・異議なく承認。 

日程第４ その他 

大漉委員    夏季休業中の児童生徒の事故等はなかったか。また、不登校

の児童生徒は、現在どのくらいいるのか。 

中野教育長   児童生徒、教職員について、特に大きな事故は無かった。 

現在の不登校の人数については、次回報告することでよろし

いか。学校には、心配な児童生徒については、夏季休業が終了

するまでに声掛けを行うよう指導をしていたところである。 

台風10号による被害は、学校の木や看板が倒れるなどあった

が、早急に対処し、特に児童生徒に影響を及ぼす被害は無かっ

た。 

西園委員    子どもが、令和７年度から公立高校入試の自己推薦が始まる

との県教育委員会からの文書を持ち帰ってきた。入試制度が変

わるとのことで、どのような情報共有をされるのか。 

中野教育長   校長研修会等で最新の情報を提供したいと思う。先生や子供

たちに影響することなので、しっかりと説明をしていきたい。 

大漉委員    体育大会や運動会の熱中症対策について、十分とられている

と思うが、先日、鶴翔高校の体育祭に出席をしたが、テントの

中でさえも倒れそうになる暑さであり、終わってから救急車が

４台ほどきたと聞いている。 

中野教育長   阿久根中・鶴川内中は、午前中に実施し、三笠中は山田楽の

披露がある関係で、９時半から14時までとなっている。十分注

意するよう指導しているが、再度注意喚起を行いたい。 

大漉委員    鶴翔高校は、水分補給用に大きなタンクを準備していた。中

学校は、各自で持参になると思うが、持ってくるだろうか。 

中野教育長   そこは、大丈夫だと思う。給水タイムもとるはずである。今

後は、開催時期の見直しの検討があるかもしれない。 

その他に質疑・意見等なし。 



その他（今後の日程について報告） 

                     閉会時間  午後２時３８分 


